

当クリニック職員の新型コロナウイルス感染者発生のお知らせ
(最終報)

2022年1月24日

関係者様各位

先日当クリニックにおいて新型コロナウイルス感染者が2名発生したことをご報告いたしましたが、その後の経過についてご報告いたします。

追加で実施した患者様のPCR検査結果、健康観察結果について

診察時にマスク装着が無かった患者様や、カニューレ交換等の処置があった患者様のうち、ご希望された患者様のPCR検査を追加で実施し、陰性の確認が本日取れました。当該患者様の関係事業所様には、先行してご連絡いたしております。

また、本日迄、対象の方には電話等でご様子を確認させていただいておりましたが、PCR検査を実施した以外の方につきましても、発熱等の兆候を訴える方はいらっしゃいませんでした。潜伏期間を経過したこともあり、本日にて健康観察を終了いたします。

今後の対応について

引き続き、感染が急拡大している期間については、出勤職員数の削減、職員の健康観察の実施等の感染対策を継続してまいります。

電話がつながりにくい等のご不便をおかけすることもあるかと存じますが、何卒ご容赦いただきますようお願いいたします。

医療法人社団悠輝会コーラルクリニック
院長 佐々木 久里